

期待に胸膨らませ

市内の保育園や幼稚園、小・中学校などで、入園式・入学式が行われました。

○保育園で入園式

4月3日、ちよだ保育園で入園式が行われました。

城田・境野保育園が統合されて初めて迎えた入園式では、172人の子どもたちとその保護者が参加し、新しい園での生活への期待に胸を膨らませていました。



○小学校で入学式

また、あわせて行われた保育園の開園式では、園児代表と市長によるくす玉割りが行われました。

4月9日、神埼町・千代田町内の6小学校で、10日、脊振小学校で入学式が行われ、303人の子どもたちが入学しました。



▲教科書授与（脊振小学校）



▲入学祝品の贈与（神埼小学校）

新一年生への入学祝品として、神崎市より防犯ブザー、神崎市緑化推進協議会より記念樹、神埼地区交通安全協会より黄色いランドセルカバー、神崎市社会福祉協議会より黄色い傘などが贈られました。

上級生から学校の様子を聞いた子どもたちは、初めての小学校生活への期待に胸を膨らませていました。

○中学校で入学式

4月10日、市内の3中学校で入学式が行われ、298人の子どもたちが入学しました。

小学校とは違う教科担任制や部活動など、新たに始まる中学校生活への期待に胸を膨らませた子どもたちは、真剣な表情で入学式に臨んでいました。



▶脊振中学校

消防団入退団式

4月13日
神崎市中央公園グラウンドで神崎市消防団の入退団式が行われ、市長および団長から退団員87人への感謝のことばと、新入団員79人への期待と歓迎のことが述べられました。

また、式典の前には、新入団員などを対象に規律訓練やホースの取扱方法などの訓練が行われました。



●人口 33,661人 (対前月 -148人)
(男/16,083人、女/17,578人)
●世帯数 10,937世帯 (対前月 +7世帯)

平成20年3月末日現在